

## ATLETISMO

Hoy se corren las carreras infantiles desde las 17 horas y mañana se disputará la prueba reina en Sabiñánigo

# El Medio Maratón cumple 25 años

J.M.P.

**HUESCA.-** El Medio Maratón de Sabiñánigo alcanzará el domingo su vigésimo quinta edición, XIV Memorial 'Antonio Lardiés', sin ninguna celebración especial, "porque la prueba ya ha alcanzado un gran nivel y este año es uno más en ese aspecto", señaló el alcalde Carlos Iglesias en la presentación de la carrera.

Como ya es tradicional, la competición se desdoblará en dos jornadas, la de hoy sábado, dedicada a las carreras infantiles (17 horas), "que no tienen tanta repercusión pero son muy emotivas porque reúnen a más de 350 niños en la calle Serrablo"; y la del domingo (11 horas), con el Medio Maratón en el que se espera la participación de más de 250 atletas. "Mantendremos el nivel de otros años, aunque esta vez coincide con la carrera de Carrefour en Zaragoza".

Por el momento ha confirmado su presencia Abdel Majid Khebbaz, atleta marroquí que ganó la pasada edición, Mohamed Aouihab, primero en el Maratón de Gijón, Mustafá Ali, cuarto en el maratón de Casablanca, Ahmed Boulhagia, argelino que logró el tercer puesto en el campeonato africano de medio maratón, Julius Gidabuday, tanzano que ganó la prueba de Zaragoza, y Michael Sarwath, primero en el medio maratón de Barcelona de este año. Como representante nacional figura José María Atienza, duodécimo en el



Un momento de la presentación del Medio Maratón de Sabiñánigo, realizada ayer en la DPH.

ránking español, que quiere preparar su cita en Londres, y Juan Carlos Apilluelo será uno de los destacados entre los atletas altoaragoneses. María José Pueyo, ganadora de la edición del año pasado, tendrá una fuerte rival en la tanzana Monica Samila. "El calendario es muy malo, porque también se disputan los 20 kilómetros de Madrid y tenemos un alto porcentaje de participantes que vienen de Zaragoza y puede restar algunos corredores, pero esperamos alcanzar

los 300 atletas", señala el técnico municipal.

### UNESCO ARAGÓN

La prueba cuenta con un presupuesto de 2.750.000 pesetas, de las que 1.180.000 se destinan al reparto de premios, "ya que no se pagan hijos para que la carrera no pierda su carisma popular", y se mantiene el mismo recorrido "rompepiernas, de asfalto y desniveles constantes que hacen muy duro el medio maratón".

Colaboran en la organización más de cien voluntarios y GMS aporta la cobertura técnica, junto con el Patronato Municipal de Deportes, "que añade a su profesionalidad, desvelos, cariño y entrega". Ibercaja, Asepeyo y la DPH han apostado desde el principio por esta prueba.

En al presente edición, UNESCO Aragón ha elegido la prueba serrablesa para entregar dos trofeos -carrera infantil y medio maratón- para resaltar los valores deportivos

### PATINAJE ARTÍSTICO SOBRE HIELO

Con 28 patinadores del C.H. Jaca, C.P. Iacca y CETDI

## Jaca acoge mañana el torneo regional escolar

Luisa PUEYO

**JACA.-** Veintiocho patinadores del Club Hielo Jaca, el Club Patinaje Iacca y el Centro de Tecnificación de Deportes de Invierno compiten este domingo en el III Campeonato Escolar de Aragón de Patinaje Artístico que se desarrollará en la Pista de Hielo de Jaca a partir de las 11 de la mañana. Además, otros treinta y dos patinadores demostrarán sus habilidades fuera de la competición, en la fase de iniciación que comenzará a las 9'30 horas. El campeonato está organizado por la Federación Aragonesa de Deportes de Invierno (FADI), el Gobierno de Aragón, el Ayuntamiento de Jaca y el proyecto olímpico Jaca 2010.

Diez patinadoras y dos patinadores competirán en la categoría de debutantes, en infantil serán ocho patinadoras y un pa-

tinador, en junior, cuatro patinadoras, y en la categoría ISU, Miriam Barón, Ana Betés, Cristina Udina y Yediel Cantón, este último seleccionado para representar a España en el Campeonato de la ISU que se celebrará en abril en Eslovenia.

### UNA BUENA CANTERA

La concejala Susana Ara, que dio a conocer ayer la celebración del Campeonato de Aragón, explicó que el público va a disfrutar comprobando que se cuenta ya con una buena cantera, a la vez que va a poder conocer de cerca los avances tanto de los patinadores más jóvenes y noveles, como de los que tienen experiencia en la competición, como los de la categoría ISU.

La prueba será valorada por cinco jueces regionales.

## CICLISMO

Dotado con más de cien mil pesetas en premios

## El próximo sábado, IV Memorial Delfín Campo

Antonio MARTÍNEZ

**MONZÓN.-** El próximo sábado, día 7 de Abril, se disputará el IV Trofeo Memorial Delfín Campo "Bombín" de bicicleta todo terreno, Gran premio Expocinca, puntuable para el Open de Lérida y dotado con más de 100.000 pesetas en premios y trofeos.

La convocatoria, que cumple este año su cuarta edición, está organizada por el Club Ciclista Boscós y Aventura Pirenáica de Monzón, y patrocinada por la Asociación de Amigos de Delfín Campo "Bombín", Patronato Municipal de Deportes y Expocinca.

La prueba, en la que podrán participar corredores de Élite/sub.23/Master 30/Férmina Élite y Junior/Junior/Cadete y Vetera-

nos 40-50, está programada para las 4 de la tarde, con salida y llegada en el Campo de Tiro de Santa Quiteria, y con un recorrido de 9 kilómetros por el circuito diseñado en años anteriores, en torno al castillo, fuente del Saso y pistas de atletismo.

Asimismo, habrá un premio especial de la firma Expósito Mingote, en la primera vuelta al pasar por la línea de meta, siempre que finalice la prueba.

### OCHOA, A BILBAO

El ciclista del Kelme Javier Ochoa, que se encontraba ingresado en Málaga tras el grave accidente en el que perdió la vida su hermano, fue trasladado ayer a Bilbao, tras los síntomas de leve mejoría que ha experimentado en los últimos días.

## POLIDEPORTIVO

### NATACIÓN: EL C.N. ALTOARAGÓN ACUDE AL CAMPEONATO DE ARAGÓN

El C.N. Altoaragón, del que forman parte los nadadores de la Asociación de Clubes de la provincia de Huesca, acude este fin de semana a participar al Campeonato de Aragón Infantil. El equipo lo forman Cristina Baquer (Airon Club), Cristina Oria y Marta Cajo (Ontinar), Zaida Oliván (J-10), Patricia Ibor, Gabriela de la Hera, Ana Cristina Gota, Vanessa Latre, Eva Lizano y Mónica Lairla (Club Atletismo Huesca), José María Otín y Jaime Alcaraz (GMS), Jorge Villar, Daniel del Olmo y Luis Salcedo (C.A. Huesca).

### OLIMPISMO: JACA 2010 SE PRESENTA EL LUNES EN BENASQUE

El Plan Director de la candidatura de Jaca a los Juegos Olímpicos de Invierno del año 2010 se presenta este lunes en Benasque. El acto tendrá lugar en la Casa de la Cultura y dará comienzo a las 20 horas. Estará presidido por el consejero de Cultura y Turismo del Gobierno de Aragón y presidente de la Fundación Jaca 2010, Javier Callizo, así como por el alcalde de Benasque, José Marión, y el director gerente del proyecto olímpico, Manuel Fonseca. Fuentes de la Oficina Olímpica han destacado que "esta presentación constituye el primer acto público de la candidatura en el valle de Benasque, una zona de gran interés para el proyecto olímpico como elemento vertebrador del territorio y que cuenta con la estación de Cerler como importante punto de referencia para la celebración de pruebas olímpicas". Hay que recordar que Esta zona forma parte del territorio olímpico recogido en el Plan Director, y que el director del Subcomité para pistas alpinas de la FIS (Federación Internacional de Esquí), Walter Trilling, valoró en su visita del pasado mes de noviembre muy positivamente Cerler como una estación en la que puede haber una pista de descenso de 800 metros de desnivel. En próximas fechas se continuará difundiendo la candidatura en el resto de Aragón. **Luisa PUEYO.**

### ATLETISMO: JUEGOS ESCOLARES EN MONZÓN

Las pistas de atletismo de Monzón acogen hoy la fase previa de pista cubierta de las categorías benjamín y alevín de los XVIII Juegos Escolares de Aragón. Las pruebas de iniciarán a las 17 horas y se prolongarán hasta las 18,45 horas.